

こんにちは市長の福田です。今日もかわさきコロナ情報をお伝えしてまいりたいと思います。

さて皆様から、今川崎市内の現状で、自宅で療養されている方がどれくらいいらっしゃるのかというお問合せを沢山いただきます。そこで今日は、一昨日時点での212名の市内の陽性患者さんが、どうなっているのかということをお伝えしたいと思います。

今212名のうち、病院に入院されている方が84名いらっしゃいます。その他、宿泊施設にいらっしゃる方12名。健康観察を保健所で行っている方は54名いらっしゃいます。

各区の状況ですけども、自宅にいらっしゃる方は、川崎区が8名、幸区が7名、中原区12名、高津区8名、宮前区7名、多摩区5名、麻生区7名、合計で54名の方が現在も自宅で健康観察中ということでございます。

さて、医療資材が大変ひっ迫している、というお話を聞いているかと思いますが、既にいろいろな川崎市内の団体の皆さんからマスクでありますとか防護服、防護眼鏡、手袋、ポンチョ等々、御寄贈いただいています。マスクに関して言えば20万枚近くの御寄付をいただいているということでございます。心より感謝申し上げます。

さて、元々川崎市として市の職員用に約100万枚のマスクを備蓄しておりました。それをこの間、医療機関、福祉施設、あるいは、子どもの関係施設、こういったところに在庫がないということで、44万枚入りのものを配布してまいりました。そして今後、今週から5月1日までにかけて70万枚の備蓄を、さらに調達して配布をさせていただく予定でございます。民間の施設それぞれが個々ではなかなか入手困難という状況ですので、市が一括して調達をして、そして高齢者施設あるいは医療福祉関係の施設にお配りしているということでございますので、後ほど表で御覧いただければと思います。

そして、ありがたいことに金銭での御寄付もいただいております。今回ふるさと納税のメニューに、新型コロナウイルス感染症への対応のメニューを作りましたので、こちらホームページで御覧いただければと思っています。

さて、昨日も報告しましたがけれども、本日土曜日、区役所窓口の土曜日開庁日が中止になっております。そして5月6日までが現在のところ緊急事態宣言になっておりますが、その先の5月9日土曜日についても窓口は休止させていただきます。よろしくお願いいたします。

比較的大きな公園については、遊具の一部を使用できなくさせていただいております。あるいは駐車場も中止とさせていただいております。どの公園が対象となっているのか、ホームページで確認できますので、御覧いただければと思います。

そして、4月29日から川崎市営バスが行っている深夜バスについては、緊急事態宣言が終了するまでの間、運休をさせていただきますので御理解ください。

そして、市内の主要駅に設置をしております市の喫煙所でもありますけれども、これも緊急事態宣言が終了するまでの間、閉鎖させていただきます。

そして、ありがたいことに、日々医療現場で頑張っている従事者の皆さんに、温かい気持ちをいただいております。先日も市内のヤクルトさんが約4,000本のヤクルトを市立3病院のコロナに携わっている人たちに、応援のヤクルトお届けくださいました。医療現場あるいは福祉の現場、それから社会機能を維持していくために多くの方が一生懸命頑張らせていただいております。そういった方々に皆さんからは是非エールを送っていただければと思います。どうぞこれからもよろしくお願いいたします。